

guntas: ¿Se puede considerar industria trillar el trigo y demás cereales para venderlo en grano, no en espiga? ¿Es industria desgranar las pipas y no vender las tortas de girasol enteras? ¿Se puede llamar industria a quitar la corteza a los pinos después de cortados?

Con este mismo criterio, ¿se puede considerar industria tallar y pelar el

mimbre, en vez de venderlo sin pelar?. Que respondan los expertos, pero que no lo hagan solo con leyes y desde una oficina, sino que se acerquen más a la gente del campo, que vean más sus problemas y riesgos, pues si no se apoya y facilita el trabajo y la rentabilidad de este cultivo, esta zona mimblera, ya muy castigada por la

emigración, terminará quedándose sin gente pues no podrán trabajar ni en lo que su tierra, tan hostil para otra clase de cultivos, les facilita con la explotación del mimbre.

Todo esto pide solución rápida. De parte de los agricultores puede venir alguna si se uniesen, si supiesen defender sus derechos, si surgiesen iniciativas. De arriba pueden venir más, si la Hermandad de Labradores y Ganaderos fijase precios que impidiesen la intromisión de intermediarios, pues este año, sin ir más lejos, se están ofreciendo desde ocho a diez pts. por Kg. según distintos pueblos e intermediarios y sin responder la diferencia de precios a la diferencia de calidad. Puede venir parte de solución también, si las Agencias de Extensión Agraria reuniesen e informasen a los agricultores sobre mercados, modalidades de cultivo, etc., si Sindicatos, o la Delegación de Trabajo o el Organismo competente en este caso, promocionase la industrialización del mimbre en los lugares donde se produce. Lo que no se puede permitir es que una riqueza importante de la provincia, siga el camino de otras que se han tenido que abandonar por falta de apoyo o que se marchan a otras provincias para ser industrializadas. ●

DALE QUE TE PEGO

Luis Mombiedro ha cogido el tema de los diez mil millones de pesetas y no lo deja ni a la de tres. Porque, según sus cálculos, diez mil millones son las pesetas que el campo español necesita para salir de donde está. O para empezar a salir, decimos nosotros, que para llegar arriba del pozo harían falta, al menos, cien mil millones de voluntades. El caso es que cada vez que tiene ocasión, y tiene bastantes, el presidente de la Hermandad de Labradores y Ganaderos saca a colación el asunto del vil metal que el campo español precisa y cuya dotación va prevista en el proyecto de ley de actuación económica, proyecto que, si alguna vez se convierte en realidad, va a ser tan tarde que no dará ni para pipas. El caso es que no contento Luis Mombiedro con decir de viva voz lo que piensa, ha escrito al presidente del gobierno y al ministro de la Gobernación, protestando porque no han sido atendidas las peticiones formuladas por el campo español. Tal como están las cosas, hace falta mucho más que una carta. ●

COOPERATIVA GANADERA "SAN ANTONIO ABAD"

**FABRICA
— DE
PIENSOS**



**MATADERO
GENERAL
FRIGORIFICO**

**Polígono "Los Palancares"
Teléf. 22 15 00**

**Teniente Benítez, s/n.
Teléf. 22 09 12**